

Fecha	Sección	Página
18.09.2009	La Capital	39

## ■ Se atenderán asentamientos irregulares en zona de riesgo: Moreno

## Reubicarán a 19 familias desalojadas de Magdalena Contreras por deslaves

A las 19 familias desalojadas de la cesidad de utilizar la fuerza púcolonia Ixtlahualtongo, en la delegación Magdalena Contreras, no se les permitirá regresar a sus domicilios dada la inestabilidad de los taludes y el riesgo de deslaves, informó el secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, al señalar que un total de 500 familias fueron evacuadas de esta demarcación, Álvaro Obregón y Cuajimalpa, además de que se da atención prioritaria a los asentamientos irregulares con mayor riesgo de los 660 identificados en la ciudad.

Entrevistado al llegar a la Asamblea Legislativa reconoció que diariamente "amanecemos con un nuevo asentamiento, y éstos, desgraciadamente, se forman en las zonas de alto riesgo. Por eso recibirán atención prioritaria desde la perspectiva de la protección social, para evitar hechos tan lamentables como los ocurridos la madrugada del miércoles, independientemente de la cuestión legal, y si hay neblica para levantarlos, se hará".

Los familiares de las tres personas que fallecieron recibieron apoyo económico para gastos funerarios y se les dará una beca, además de incorporarlos, junto con los habitantes de otras 18 casas, a un programa emergente de vivienda, pues no se les permitirá regresar a su domicilio. Sus bienes fueron cuantificados para evitar su pérdida, indicó el funcionario, al señalar que otras 33 familias deberán ser reubicadas en los siguientes días, y una vez concluida la temporada de Iluvias se

procederá a estabilizar los taludes y retirar los árboles, para "dejar el sitio lo más seguro posible".

Luego de inaugurar la primera reunión técnica del comité de gestión integral de riesgo de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, señaló que en la colonia Ixtlahualtongo hay personas que no se han querido salir de sus casas por miedo de que les roben sus pertenencias, pero, informó, "yo me comprometí con ellos incluso a firmar un documento por cada cosa que tienen, de que si se las llegan a robar o se pierden, o pase lo que pase, el gobierno responda por este hecho".

Dijo que la dependencia a su cargo revisará otras zonas de la colonia para valorar el nivel de peligro en el que se encuentran, además de que ya se hacen trabajos de mitigación para aminorar el riesgo en el que se ubican las casas de la calle Ojo de Agua.

Moreno Brizuela mencionó que la Secretaría de Protección Civil realiza de manera permanente nueve brigadas en la delegación Magdalena Contreras, además de las zonas de barrancas en Álvaro Obregón y Cuajimalpa.

De igual forma, monitorean colonias que sufrieron inundaciones, como Pensador Mexicano, Nueva Moctezuma, Nueva Atzacoalco, Acueducto de Guadalupe y Álamos.

LAURA GÓMEZ Y CLAUDIA ÁLVAREZ



Página 1 de 24363.13 \$ 2 Tam: 190 cm ECAMPOS